

Protokoll der Fachschaftssitzung vom 09.04.2018

Anwesend: Nina, Leveke, Toni, Evin, Can, Uli, Yannik

Abgemeldet: Dana, Louisa, Pauline, Clara, Dörthe

Moderation: Nina

Protokoll: Yannik

Die Beschlussfähigkeit ist in dieser Sitzung gegeben.

Geschäftsführung: Es ist nichts passiert.

Finanzer*innen: Vorschuss der O-Woche kann abgerechnet werden. Geschenk für Dirk (AStA) soll organisiert werden.

FSK: nicht anwesend.

Prüfungsausschuss: ist ausgefallen.

Institutsrat: nicht anwesend.

Berufungskommission: nichts.

Fakultätsrat: nicht anwesend.

QVK: hat nicht getagt. Nächster Termin (Konstituierende Sitzung): 23.04.18 - 15 Uhr S06S06B06.

AG Inhalte: 61€ für die nächsten Veranstaltungsplakate sind einstimmig angenommen. Gretel bestellt die Plakate.

AG Fahrt: AStA hat eine Versicherung für Studierende abgeschlossen, die während der Fahrt greift. Danke!

AG Party: findet am 07.06.18 statt. Bitte macht euch Gedanken zu einem Motto. Das Angebot des 19down (Location, DJ, Fotograf,...) wurde einstimmig angenommen.

AG Absolvent*innenfeier: 13.04.18 Planungstreffen 10-11:30 Uhr S06S06B06. Die Feier findet im Ramadan statt. Es besteht die Überlegung, dass sich fastende Menschen am Ende etwas vom Essen einpacken können und das dafür Tüten bereitgestellt werden.

AG O-Woche: Erstis waren zu Beginn Schüchtern. Man muss die Erstis noch mehr „abholen“. Auf den Erstibriefen sollte nicht nur „get together“ stehen, sondern auch deutlich werden, dass das freiwillige Programm den ganzen Abend geht.

Der extra Raum war zu viel, dadurch hat es sehr verlaufen. Die Raumaufteilung wird nochmal diskutiert.

Es besteht der Vorschlag, dass in der Mensa ein fester Treffpunkt ausgemacht wird.

Außerdem geht ein großes Lob an Louisa und alle Beteiligten für die Planung und Durchführung der O-Woche.

AG Raumgestaltung: nichts.

Material- & Schlüsselbeauftragte: Pauline bekommt alsbald einen Schlüssel.

TOP:

1. **Emails:** Es besteht die Möglichkeit gegen Fahrtkosten einen Krav Maga Kurs zu besuchen. Bei Interesse gerne bei Toni melden.

Wir haben eine Raumzuweisung für einen Lagerraum am Campus Essen, der aktuell nicht benötigt wird.

2. **Facebook:** Der Termin der Erstsitzung sollte nochmal veröffentlicht werden. Yannik gibt Herrn Bossong Bescheid, dass er die kommende Erstsitzung in der VL-Geschichte bewirbt.
3. **Sozial mit Kind:** Ein Termin steht: 20.07.19, der erste Freitag in den Sommerferien.
4. **Barrierefreiheit** ist leider noch immer nicht vollends gegeben. Da muss nochmal offiziell Beschwerde eingelegt werden. Im LSF sollte angezeigt werden, ob ein Raum barrierefrei ist oder nicht.

Die Sitzung wird um 19:56 Uhr geschlossen.